Fecha: 11-07-2025

Medio: La Estrella de Quillota Supl.: La Estrella de Quillota Tipo: Noticia general

Título: Vecinos rechazan la termoeléctrica "Central de Respaldo Doña Carmen"

Cm2: 311,7 VPE: \$378.464 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600

■ No Definida

## Vecinos rechazan la termoeléctrica "Central de Respaldo Doña Carmen"

Alcalde de La Ligua y comunidad de Quebradilla se reunieron con Directora Nacional del SEA en Santiago.

Redacción La Estrella Quillota-Petorca

asta Santiago llegó una comitiva de La Ligua encabezada por los vecinos y vecinas de Quebradilla, representantes del Comité Ambiental Comunal (CAC) más el alcalde Patricio Pallares y el equipo técnico municipal, para reunirse con la Directora Nacional del SEA, Valentina Durán, debido a su descontento y preocupación con el avance que ha tenido el proyecto termoeléctrica "Central de Respaldo Doña Carmen" y que actualmente está en la Corte Suprema.

En la instancia se solicitó la revisión integral del proyecto termoeléctrico y que se evalúe junto a la planta solar existente y los futuros sistemas BESS.

Otro punto a tratar fueron las compensaciones dentro de la cuenca, debido a las medidas por tala, emisiones y consumo hídrico que deben ejecutarse en la cuenca La Ligua-Petorca. Finalmente el convenio de colaboración SEA-Municipalidad donde se piden reforzar los equi-



DESDE LA LIGUA VIAJARON HASTA SANTIAGO PARA DAR A CONOCER DESCONTENTO DE LA COMUNIDAD.

pos evaluadores locales con profesionales del SEA para enfrentar la alta carga de proyectos que ingresan a la Comuna.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, valoró el trabajo colaborativo entre todos los asistentes. "Hoy nos hemos reunido con la Directora Nacional del SEA. Hemos estado acá con los vecinos y vecinas del sector de Quebradilla. También acompañado por el CORE y autoridades que están con nosotros para dar la pelea con esta termoeléctrica, la cual nosotros no queremos que se instale en la comuna. Vamos hacer toda la fuerza para que esto no pase. Vamos a golpear todas las puertas que sean necesarias".

En la misma línea, Luis Martínez, 'Presidente de la Junta de Vecinos de Quebradilla, y quien también participó de la reunión, valoró el trabajo del movimiento y los vecinos de la localidad. "Primero agradecer la invitación de los muchachos del movimiento. Como lo dije en la reunión llevan muchos años trabajando y a pesar que han pasado diferentes autoridades, ellos siguen firmes ahí defendiendo el territorio de la comuna de

La Ligua. Esperamos que este proyecto no se lleve a cabo porque sería muy perjudicial para nuestra localidad, sobre todo para Quebradilla".

En tanto, Sebastián Alarcón Cifuentes, Encargado de Medio Ambiente del Municipio de La Ligua, detalló que " este es un proyecto que tiene bastante conmocionada a la comunidad de La Ligua. Se busca darle un stop y que no se ejecute este proyecto debido a la gran nocividad que tiene para la comuna, el sector de Quebradilla, Los Maitenes y los vecinos en general.